



## Presiden Jokowi Berikan BLT Minyak Goreng, Satu Keluarga Dapat Rp 300.000

"Untuk meringankan beban masyarakat pemerintah akan memberikan BLT minyak goreng"

Jakarta, SMN - Presiden Joko Widodo (Jokowi) meminta kepada Kementerian terkait untuk saling berkoordinasi terkait penyaluran bantuan langsung tunai (BLT) minyak goreng kepada masyarakat.

"Saya minta Kementerian Keuangan, Kementerian Sosial,

Bersambung di Hal. 11



Marhaban yaa...  
**Ramadhan**  
SELAMAT MENUNAIKAN  
Ibadah Puasa Ramadhan  
1443 H

PT. RIZKY MEGATAMA SENTOSA  
Desa Bulusari, Kecamatan Gempol, Kabupaten Pasuruan

Mengucapkan Selamat Menjalankan Ibadah Puasa Ramadhan 1443 Hijriah

H. Rokhmawan (Owner PT RMMS)

## Gelar Musrenbang, Bupati Ikfina Sampaikan Ada 7 Skala Prioritas Rencana Pembangunan 2023

Kab. Mojokerto, SMN - Pemerintah Kabupaten Mojokerto menggelar Musyawarah Perencanaan Pembangunan (Musrenbang) di Pendopo Graha Majatama Jalan Ahmad Yani No. 16 Mojokerto Selasa (28/3/2022). Acara tersebut diselenggarakan dalam rangka penyusunan Rencana Kerja Pemerintah Daerah (RKPD) Kabupaten Mojokerto Tahun 2023. Selain Musrenbang, Pemerintah Kabupaten Mojokerto menggelar launching Surya Mojo Siaga Call Center 112 pada saat dan tempat yang sama.

Dalam kesempatan ini tampak hadir Bupati Mojokerto HJ. Ikfina Fahmawati yang didampingi Sekretaris Daerah Teguh Gunarto, Kepala Bappeda Bambang Eko Wahyudi, Kementerian Kominfo Sub kordinator perencanaan dan pembangunan telsius Agung S Utomo, Kepala dinas perkebunan prov Jatim Heru Suseno, MT, para OPD, Forkompinda Kabupaten Mojokerto serta para undangan diantaranya dari

unsur perguruan tinggi, instansi sekitar, tokoh masyarakat, organisasi keagamaan, dan lembaga swadaya masyarakat.

Untuk diketahui bahwa Musrenbang merupakan tahapan yang wajib dilaksanakan oleh pemerintah dalam proses penyusunan dokumen RKPD yang ditujukan untuk menyampaikan program, kegiatan, dan sub kegiatan prioritas daerah yang akan dilaksanakan pada tahun 2023. Selain itu, Musrenbang salah satu pelaksanaan dari amanah Undang-Undang Nomor 25 Tahun 2004 tentang Sistem Perencanaan Pembangunan Nasional dan Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2014 tentang Pemerintahan Daerah.

Dalam sambutannya, Bupati Mojokerto HJ Ikfina Fahmawati langsung menanggapi kritikan yang disampaikan oleh Ketua DPRD Kabupaten Mojokerto Aini Zuroh, ada beberapa catatan yang disampaikan diantaranya terkait dengan silpa.

Disampaikan Ikfina, sesuai dengan silpa anggaran tahun sebelumnya yakni ada sekitar 59 milyar, namun ada 133 milyar dari peningkatan PAD, dari angka tersebut yang bisa kita belanjakan sesuai dengan perencanaan.

"Berikutnya, silpa terjadi akibat adanya penghematan dari proyek yang dikerjakan, pemenang lelang yang nilainya bisa diminimalisir tetapi tidak mengurangi mutu proyek," terang Ikfina.

Tak hanya itu, ketika menjabat Bupati yang baru, selama 6 bulan tidak boleh mutasi sehingga banyak jabatan yang dirangkap satu orang, dampaknya anggaran banyak yang tidak terserap. Sedianya infrastruktur DAK fisik dikurangi, karena Kabupaten Mojokerto sudah memiliki infrastruktur yang baik ditahun sebelumnya.

Namun yang perlu dibangunkan pemerintah Kabupaten Mojokerto, meski dengan situasi



Bupati Mojokerto HJ. Ikfina Fahmawati saat memberikan sambutan di acara Musrenbang

yang kurang membalik, berbagai penghargaan dan prestasi telah diraih, diantaranya penghargaan tentang penguasaan gender, Kabupaten Layak Anak dan penghargaan sistem merit yang selama ini belum pernah didapat,

tentunya dari berbagai penghargaan yang diraih ada beberapa indikator yang bisa terpenuhi," ungkapnya.

Selanjutnya Bupati Ikfina juga menyampaikan bahwa ada 7 skala prioritas rencana pemba-

ngunan yang bakal dilaksanakan pada tahun 2023, diantaranya soal pemulihan ekonomi, pembangunan ekonomi wilayah melalui penataan hasil pembangunan, penguatan SDM unggul berkualitas yang sehat, penguatan kebu-

dayaan dan pelestarian nilai-nilai budaya, meningkatkan kualitas dan layanan dasar Insfratruktur, pemantapan data dukung sumberdaya alam dan pelestarian lingkungan hidup, serta yang terakhir peningkatan kondusifitas keamanan, ketertiban dan kualitas layanan publik," jelasnya.

Perlu diketahui Musrenbang kali ini sudah diawali sebelumnya baik dari Musrenbang tingkat desa dan tingkat kecamatan, semuanya kita himbau agar saat pengusulan diutamakan dengan skala prioritas," tandas Ikfina.

Dikesempatan yang sama, Bupati Ikfina juga melaunching Call center 112 layanan nomor tunggal yang diberi nama "Surya Mojo Siaga" nomor Call center ini bisa digunakan oleh masyarakat kabupaten Mojokerto Ketika ada kejadian yang sifatnya darurat. Untuk diketahui layanan tunggal ini langsung dihandle oleh dinas Kominfo dan dilanjutkan kepada instansi terkait," tutup Ikfina. (kmf/adv/sl)

## DPRD Ponorogo Gelar Rapat Paripurna Penyerahan LKPJ Bupati Ponorogo



Tampak hadir dalam agenda tersebut Sugiri Sancoko Bupati Ponorogo, Sunarto Ketua DPRD Ponorogo,serta Jajaran Forkompinda dan segenap undangan yang hadir

Ponorogo, SMN -Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Ponorogo gelar Rapat Paripurna dalam rangka Penyerahan Laporan Keterangan Pertanggung Jawaban (LKPJ) Bupati Ponorogo Tahun Anggaran 2021, di Aula Sidang, Senin (28/3/2022).

Tampak hadir dalam agenda tersebut Sugiri Sancoko Bupati Ponorogo, Sunarto Ketua DPRD Ponorogo,serta Jajaran Forkompinda dan segenap undangan yang hadir.

LKPJ yang digelar tersebut berdasar atas amanah pasal 69 ayat 1 undang-undang Nomor 23 Tahun 2014 tentang Pemerintahan

Daerah. Adapun yang termaktub dalam pasal tersebut, diamanahkan Kepala Daerah wajib menyampaikan laporan penyelenggaraan Pemerintah Daerah, laporan keterangan pertanggungjawaban dan ringkasan laporan penyelenggaraan Pemerintah Daerah yang dilakukan 1 kali dalam 1 tahun paling lambat 3 bulan setelah tahun Anggaran kepada DPRD.

Dalam kesempatan tersebut Bupati Ponorogo Sugiri Sancoko yang akrab dengan sebutan Kang Giri membacakan pencapaian kinerja yang dimasukkan dalam LKPJ Tahun Anggaran 2021 dihadapan DPRD Kabupaten Ponorogo, baik dibidang Infra-

struktur, pendidikan, kesehatan, pertanian dan sebagainya.

Salah satu kinerja capaian makro yang ditorehkan Pemkab Ponorogo yakni angka indeks pembangunan manusia (IPM) terus mengalami kemajuan. Pada tahun 2020 IPM Kabupaten Ponorogo mencapai 70,81 dan selanjutnya pada tahun 2021 mencapai 71,06 atau tumbuh 0,35 persen poin, ujar Kang Giri.

Menurutnya di tahun 2021 ada peningkatan 0,25 poin dibandingkan capaian tahun sebelumnya ( tahun 2020). Adapun peningkatan angka IPM tahun 2021 tersebut dipengaruhi dari beberapa indeks pembentukannya yakni indeks

kesehatan, pendidikan, maupun pengeluaran per kapita per tahun yang disesuaikan.

Dari sisi kesehatan, bayi yang lahir tahun 2021 memiliki harapan untuk dapat hidup hingga usia 72,85 tahun, artinya lebih lama 0,08 tahun dibandingkan dengan mereka yang lahir pada tahun sebelumnya. Sedangkan indikator pendidikan untuk komponen harapan laman sekolah tahun 2021 tercatat sebesar 13,74, lebih tinggi 0,01 persen dibandingkan sebelumnya yaitu 13,73. Dan untuk komponen pendidikan 7,55 persen yang meningkat 0,13

persen dari tahun lalu.

"Adapun indikator pengeluaran per kapita yang disesuaikan pada tahun 2021 mencapai Rp 9.851.000,00 atau meningkat 1,87 persen dibanding tahun sebelumnya yang tercatat sebesar Rp 9.670.000,00," jelasnya.

Masih menurut Kang Giri, untuk pertumbuhan ekonomi di Kabupaten Ponorogo berdasarkan besaran Produk Domestik Regional Bruto (PDRB) atas dasar harga berlaku Tahun 2021 mencapai Rp 21,35 Triliun sedangkan atas dasar harga konstan mencapai Rp 14,62 Triliun. "Artinya ekonomi Kabupaten Ponorogo Tahun 2021 tumbuh 3,19 persen," Paparnya.

Bukan hanya capaian saja yang ditorehkan namun Pemerintah Kabupaten Ponorogo juga meraih se abrek penghargaan baik nasional maupun regional, diantaranya, Penghargaan Anugerah Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) kesembilan kalinya dari Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) ates Laporan Keuangan Pemerintah Daerah (LKPD) Kabupaten Ponorogo, Penghargaan Kota Layak Anak Kategori Pratama dari Kementerian Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (P3A) 2021, Penghargaan Anugerah Parahita Ekapraya (APE) Kategori Madya dari Kementerian Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak RI

(PPPA), Penghargaan Pelaksana Terbaik II Kesatuan Gerak PKK Bangsa Kencana Kesehatan Tingkat Provinsi Tahun 2021, Penghargaan Sanitasi Total Berbasis Masyarakat (STBM) Award Tahun 2021 dari Kementerian Kesehatan RI, Penghargaan dari Museum Rekor Dunia Indonesia (MURI) sebagai Penyelenggara Bersepeda Onthel Menggunakan Sarung dan Kopian dengan Pegalangan Terbanyak 2021, Penghargaan dari Kementerian Keuangan melalui Direktorat Jenderal (Ditjen) Perbendaharaan Provinsi Jatim atas keberhasilannya mendapatkan Opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) dalam Penyusunan Laporan Keuangan Pemerintah Daerah (LKPD) 5 Kali berturut-turut dari Badan Pemeriksa Keuangan (BPK), Penghargaan Swasti Saba Wistara dari Kementerian Dalam Negeri (KEMENDAGRI) RI dan Kementerian Kesehatan (KEMENKES) 2021, Penghargaan Badan Publik Menuju Informatif Tingkat Kabupaten/Kota se-Jawa Timur 2021 dalam Penganugerahan Keterbukaan Informasi Publik 'KIP AWARDS' Tahun 2021 Provinsi Jawa Timur, Penghargaan Apresiasi Pelaksanaan PTSL (Pendaftaran Tanah Sistematis Lengkap) Kategori Pembebasan BPHTB (Bea Perolehan Hak Atas Tanah) bagi Peserta PTSL dan Pengirim Peserta Petugas Pengelola Per-

tanahan Daerah (P3D) dari Kementerian Agraria dan Tata Ruang/ Badan Pertanahan Nasional (ATR/BPN) Tahun 2021, Penghargaan Percepatan Pembangunan Desa Tahun 2021 Kategori Pertama dari Kementerian Desa, Pembangunan Daerah Tertinggal, dan Transmigrasi Republik Indonesia, ungkapnya.

Dikatakannya bahwa LKPJ yang telah disampaikan tersebut mengacu pada Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) Tahun 2021 - 2026 dan Rencana Kerja Pemerintah Daerah Tahun 2021. "Untuk memberikan solusi bagi pokok permasalahan yang terjadi di Kabupaten Ponorogo, maka ditetapkan prioritas pembangunan tahun 2021 yaitu peningkatan kesejahteraan rakyat berbasis nilai agama dan budaya," Pungkasnya

Sementara itu Ketua DPRD Ponorogo Sunarto menjelaskan, pada Sidang Paripurna kali ini membahas LKPJ Tahun Anggaran 2021 begitu juga dengan program-program Pemerintah yang telah berjalan pada Tahun tersebut.

Adapun dalam pembentukan Pansus LKPJ Tahun 2021 tersebut dalam kurun waktu masa kerja 30 hari terhitung sejak tanggal 21 Maret 2022," Saya berharap Bupati Ponorogo untuk selalu mengikuti tahapan-tahapan sidang DPRD Ponorogo tersebut," Tegass Sunarto. (DPRD/ADV/kan)

## Pemerintah Kota Blitar Menggelar Upacara Hari Jadi Kota Blitar Ke-116

Blitar, SMN - Pemerintah Kota Blitar menggelar upacara hari jadi Kota Blitar yang ke-116, Jumat (01/04/2022) di Alon-alon Kota Blitar dengan mengambil tema "Rumaketing Paseduluran Hanggayuh Bli-

tar Keren". Inspektur upacara dipimpin oleh Walikota Blitar Drs. H. Santoso, M.Pd, dihadiri oleh Forkopimda, Kepala OPD, Camat, serta lurah yang ada di Kota Blitar.

Walikota Blitar Drs. H. Santoso, M.Pd menyampaikan terimakasih kepada para kepala daerah yang sempat hadir termasuk pejabat yang dulu sempat menjadi Penjabat Sementara (PJS) di Kota Blitar ini juga hadir, dan itu merupakan bentuk

apresiasi atas HUT Kota Blitar yang ke-116 ini," tegasnya.

Santoso mengatakan, mudah-mudahan disaat kita berulang tahun hari ini, semakin bisa memberikan semangat dan dorongan kepada seluruh Aparatur Sipil Negara (ASN) di Kota Blitar untuk terus berinovasi dalam meningkatkan pelayanan pada masyarakat Kota Blitar.

Untuk memulihkan perekonomian saat ini semoga tempat-tempat wisata juga bisa mulai bangkit kembali, sehingga ekonomi di daerah juga akan bangkit kembali, karena memang masyarakat juga sudah lama mengalami pembatasan-pembatasan. Namun protokol kesehatan harus tetap kita jaga, untuk mengantisipasi, agar virus Corona tidak kembali merebak. Hal itu karena



Walikota Blitar Santoso saat memimpin upacara hari jadi Kota Blitar ke-116



Suasana upacara hari jadi Kota Blitar ke-116

di momen Hari Raya Idul Fitri nanti, saya yakin masyarakat sudah rindu untuk berkumpul, bertemu dengan kerabat, teman sanak dan saudara," ungkapnya. Momentum Hari Jadi ke-

116 Kota Blitar ini, kami memberikan kado istimewa kepada masyarakat berupa peresmian program internet RT dan RW, sehingga dengan program pemasangan internet di tiap RT

dan RW, masyarakat semakin mudah mengakses informasi, sehingga Kota Blitar bisa mewujudkan Blitar Keren, Unggul, Makmur, dan Bermartabat," ucap Santoso. (mam/adv/kmf)

## Pemerintah Kabupaten Blitar Menggelar Rakor SPBE Untuk Mewujudkan Pelayanan Publik Transparan dan Berkualitas



Bupati Blitar Rini Syarifah saat memberikan sambutan

*Rakor SPBE dibuka secara resmi oleh Bupati Blitar Rini Syarifah*

Blitar, SMN - Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Blitar melalui Dinas Komunikasi dan Informatika menggelar Rapat Koordinasi (Rakor) Sistem Pemerintahan Berbasis Elektronik (SPBE), Senin (28/03/2022) bertempat di Pendopo Agung Ronggo Hadi Negoro (RHN).

Rakor SPBE dibuka secara resmi oleh Bupati Blitar Rini Syarifah, dalam acara tersebut juga dihadiri sejumlah staf ahli, asisten, kepala OPD, perwakilan Camat, lurah dan kepala puskesmas, serta dihadiri peserta lainnya yang mengikuti secara daring. Hadir sebagai narasumber, Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Blitar Izul Marom dan dosen Institut Teknologi Sepuluh Nopember juga sebagai perumus kebijakan dan anggota Tim Aesor SPBE, Toni Dwi Susanto.

Bupati Blitar Rini Syarifah menyampaikan, SPBE ini

bertujuan untuk mewujudkan tata kelola pemerintahan yang bersih, efektif, transparan dan akuntabel, serta pelayanan publik yang berkualitas dan terpercaya.

Dengan penerapan SPBE pada Pemerintah Kabupaten Blitar diharapkan bisa lebih memaksimalkan pemanfaatan teknologi, baik dalam meningkatkan pelayanan kepada masyarakat maupun mengkaselerasikan potensi dimasing-masing daerah," terangnya.

Lebih lanjut disampaikan Bupati Rini, sistem elektronik dan digitalisasi diharapkan berperan sebagai daya pengungkit yang mendukung percepatan layanan pemerintah daerah terhadap kebutuhan masyarakat.

"Rakor SPBE ini secara rutin kita laksanakan setiap tahun guna membangun kolaborasi SPBE secara terpadu terhadap

seluruh OPD. Saya berharap selesai acara ini semua peserta rapat akan mampu meningkatkan strategi guna memaksimalkan implementasi SPBE di Kabupaten Blitar guna mewujudkan pelayanan publik yang mudah, transparan dan berkualitas," tegasnya.

Kabupaten Blitar sudah dilakukan evaluasi oleh Kemenpan RB dengan memperoleh index SPBE 2,14 dengan kategori cukup dan pada 2019 meningkat menjadi 2,9 dengan kategori baik.

Pada 2020, SPBE Pemkab Blitar tidak menjadi sampling evaluasi SPBE dari Kemenpan RB, namun dilakukan penilaian secara mandiri dengan nilai 3,7, namun pada 2021 kembali menjadi sampling penilaian evaluasi SPBE dengan index 2,76 dengan kategori baik. (mam/adv/kmf)



Kepala Desa Jaten saat memberikan bantuan BLT DD

## Pemerintah Desa Jaten Salurkan BLT DD Tahap III Tahun 2022

Blitar, SMN - Pemerintah Desa Jaten, Kecamatan Wonodadi, Kabupaten Blitar, menyalurkan Bantuan Langsung Tunai Dana Desa (BLT DD) tahap ke-3 untuk warga miskin yang terdampak Covid-19 tahun 2022, Jumat (01/04/2022). Dalam kegiatan penyaluran BLT DD ini dibuka secara langsung oleh Kepala Desa Jaten dan dihadiri oleh perangkat, Babin-

sa, Bhabinkamtibmas, dan pendamping dari Kecamatan Wonodadi yang bertempat di Balai Desa Jaten.

Kepala Desa Jaten melalui sekretaris desanya Yoga menyampaikan, untuk penyaluran BLT DD tahap yang ke-3 bulan Maret ini ada sebanyak 85 Keluarga Penerima Manfaat (KPM) yang menerima bantuan, kriteria penerima bantuan

diprioritaskan kepada warga yang mengalami sakit menahun, orang yang kehilangan mata pencaharian dan warga miskin.

Selain penyaluran BLT DD program yang masuk ke Pemerintah Desa Jaten ada PKH, BST serta bantuan sosial yang lain. Menjelang Ramadan untuk kegiatan gotong royong di Desa Jaten sudah dilaksanakan agar

tercipta suasana yang bersih dan asri," imbuhnya.

Lebih lanjut disampaikan Yoga untuk kegiatan pembangunan infrastruktur juga masih ada, akan tetapi tidak banyak seperti dulu, mengingat saat ini masih dalam masa pandemi, sehingga banyak anggaran yang dialihkan untuk penanganan covid-19.

Diharapkan kepada warga penerima bantuan BLD DD ini bisa mempergunakan dana tersebut untuk membeli bahan

pokok, mengingat saat ini perekonomian juga belum pulih, jadi jangan sampai masyarakat kekurangan bahan pangan.

Pemerintah Desa Jaten juga berpesan kepada masyarakat supaya tetap menjaga protokol kesehatan karena saat ini masih dalam masa pandemi, supaya penanganan covid ini bisa segera selesai maka masyarakat harus selalu mencuci tangan, menjaga jarak dan selalu memakai masker apabila keluar rumah. (mam)

Penerbit :  
PT. SUARA MEDIA NASIONAL  
Surat Izin Usaha  
Penerbitan Pers :  
SK Menkum Ham  
Nomor : AHU-62124.  
AH.01.01  
Tahun 2013.

Penanggung jawab :  
Kanti Wiyoto

Kantor Pusat: Dsn Tembora Ds. Ploasan Kec. Wates Kabupaten Kediri, Jawa Timur Kantor Redaksi: Jl. Brigjend Pol. Imam Bachri No.143 Pesantren - Kota Kediri, Jawa Timur Telp./Fax: (0354) 4526358. Penanggung Jawab & Penasehat Hukum: Tjutjut Suliyatno, SH, Rahmat Ardianto, SH. Kantor Advokat: Jl. Slamet Riyadi No. 29/67 Kota Kediri. Dewan Penasehat: KH. Drs. Imam Yahya Malik/ Gus Yahya (Ponpes Al Makruf Kedong Lo Kediri), Drs. Ali Rohmad M.Pd, Soroso, Farid Makruf, SE, ST, DR. H.S. Adi Suparto. **Ombosman**: Mujianto SE. Komisaris Utama: Winarti. Direktur Utama: Kanti Wiyoto. Direktur II: Edit Suwantara, SE. Pimpinan Redaksi: Kanti Wiyoto. Wakil Pimred: Imam Subawi, Yon Taufik Hidayat. Bendahara: Hj. Mintarti, ST. Dewan Redaksi: Kanti, Winarti. Redaktur Pelaksana: Kundari Pri Susanti S.T., Hartono Basingkem, Mardianto, Setiawan. Redaktur: Ir. Prayudi Bahagia RW, Edi Sunarko RD, Munjidul Ibad. Humas: Futi'ah SE. Fotografer: Wendy Eko Winarto. Desain/Layout: Taufik Ismail, Yusuf, Istianingsih. **Manager Marketing**: M. Edy Fathurokim, M. Yusuf Maulana. **Marketing**: Kharis Abdullah., Crew dan Wartawan: Kota/Kab. Kediri: M. Ali Faizin, M. S hulthon I. S., Abin Sutowo, Wendy Eko Winarto, Agus B., Dwi Asmawati. Pugh Santoso. **Blitar** Kota/Kab: Agus Imam S. Eko Setyo Budi, Hari Pramono. **Tulungagung/Trenggalek**: Yusuf. Bangkalan, Pamekasan, **Sampang**: Wahyudi Hermawan, **Sumenep**: Nurhasan, Muhammad Syarif H, H.Achmad. **Mojokerto**: Abdul Hufron Sholeh. **Jombang**: Slamet W, Puji, Surabaya: W. Wijoto. **Nganjuk**: E. Widyantoro, BF Agung W. **Madiun/Ponorogo**: Drs. Suyanto. **Ngawi**: Kundari Pri Susanti S.T., Priyanto. **Kota/Kab. Probolinggo**: Edi Sunarko RD, Sutik. **Lumajang**: Atiek. **Perwakilan Jawa Tengah**: Suroto Anto S, **Kab. Demak** Nurkholis. **Kab. Rembang**: Orsal Bandung. **Aldi R Panjaitan**. **Biro Sukabumi**: Roby Cahyadi (biro). **Malang** Raya: C. Junaedi. **Biro Pasuruan** Raya: Haidir Sabaruddin (Kabiro). **Perwakilan Kaltim dan Kaltara**: Syahraini. **Kabupaten Tangerang**: Nurhasan. **Kota/Kab. Bekasi**: Anto, Ictor Marudut. **Purwakarta/Subang/Karawang**: Yatmono. **Kabupaten Karimun**: Timbul Maradona. **H. Biro Tanjung Pinang**: J. Parlungungan Hutasoit. **Sulawesi Selatan**: Andi M. **Batam**: Parulian H.S., **Kab. Oki**: Buriat

No.Rekening BRI Cabang Wonorejo Kecamatan Wates Kabupaten Kediri. No. 6271 01 002959505. A/n. Winarti. No.Rekening Bank Jatim Capem Wates Kabupaten Kediri. No. 0782015257. A/N. Winarti. No.Rekening Bank Jatim Capem Wates Kabupaten Kediri. No. 0781000922. A/N : PT. Suara Media Nasional. Website : www.suaramedianasional.co.id. Email : suaramedianasional@gmail.com. Percetakan : PT. Aksara Grafika Surabaya, Alamat Percetakan : Jl. Brigjend Katamso No. 45, Waru Sidoarjo Jawa Timur. Telp. (031) 8678308. Isi diluar tanggung jawab percetakan. **Waspada!** Waratawan Suara Media Nasional yang memegang Kartu Press yang namanya tidak tercantum dalam BOK REDAKSI bukan tanggung jawab Redaksi. Bila Anda ingin berlangganan, Keluhan serta Informasi. Bisa mengirim surat untuk redaksi kami dengan identitas diri ke Kantor Pusat "SUARA MEDIA NASIONAL" di Dusun Ploasan Desa Ploasan Kecamatan Wates Kabupaten Kediri, Jawa Timur. Telp. Fax.(0354) 2897707, 081333002657, 085645867811. Admin SMN :081230908358. Kami hanya memuat iklan berdasarkan order yang masuk dari pemasang iklan dan bila mana ada iklan yang tidak tercantum harap menghubungi kantor redaksi "SUARA MEDIA NASIONAL". *Tidak dibenarkan meminta imbalan sesuatu dari narasumber.*

Semua Wartawan SKU Suara Media Nasional dilengkapi dengan Kartu Pers Surat Tugas, Surat Penempatan dan tercantum didalam box redaksi di atas.

Kami mohon kepada sumber berita supaya bijak dan teliti untuk menanyakan identitas wartawan yang datang.

Wartawan SKU Suara Media Nasional dalam menjalankan tugas dilengkapi dengan tanda pengenal,

dilarang terima suap, punya hak tolak jawab, dilarang melakukan pengancaman dan pemerasan, dilarang terlibat aktivitas kriminal.

Jika ada yang mengatasnamakan SKU Suara Media Nasional namun tidak tercantum dalam redaksi atau ada tindakan yang dinilai merugikan pihak lain dengan tindakan melanggar hukum positif Indonesia, dapat menghubungi kontak diatas.

Wartawan SKU Suara Media Nasional tidak diperkenankan menerima dan atau meminta imbalan dengan alasan apapun dari Narasumber.

TIDAK TERCATAT DI DALAM BOX REDAKSI INI BUKAN WARTAWAN KAMI!!!!

"Jika pers merugikan, jangan main hakim sendiri, gunakan hak jawab atau adukan ke Dewan Pers"

Pesan ini disampaikan Suara Media Nasional (Dewan Pers).

Gedung Dewan Pers, Lantai 7-8. Jl. Kebon Sirih 34, Jakarta 10110 Telp. (021) 35214874. 3504874-75. Fax. (021) 3452030

Email : dewanpers@cbn.net.id. Twitter : @dewanpers.or.id / www.persscouncil.or.id



## Mas Dhito Jadi Pengendali Cikar Dalam Peringatan Hari Jadi Kabupaten Kediri



Mas Dhito saat mengendarai salah satu cikar dalam rangka Hari Jadi Kabupaten Kediri ke-1218

**Kediri, SMN** - Parade cikar yang diselenggarakan dalam rangka memeriahkan Hari Jadi Kabupaten Kediri Ke-1218 tahun dapat mengobati kangen warga yang selama pandemi merindukan tontonan.

Ada 19 cikar yang tampil meramaikan jalanan mulai dari situs Totok Kerot, Kecamatan Pagu sampai Simpang Lima Gumul (SLG) pada 25 Maret 2022. Salah satu yang menarik, begitu sampai SLG, Bupati Hanindhito Himawan Pramana atau yang akrab disapa Mas Dhito sempat mencoba menjadi pengendali sapi untuk cikar.

Mas Dhito memang terlihat menikmati menaiki cikar. Sepanjang perjalanan dari Kecamatan Pagu, Mas Dhito yang menaiki cikar di bagian depan tak hen-

ti-hentinya menyapa warga yang berjubel di kanan kiri jalan.

Bahkan, orang nomor satu di Kabupaten Kediri itu pun sempat menghentikan cikar dan turun mendekati kepada warga yang antusias menonton parade cikar. Mas Dhito pun selalu mengucapkan salam dan mendoakan warganya.

"Assalamualaikum, sehat-sehat nggih," begitu kata Mas Dhito yang terakam media.

Warga yang menonton di tepian jalan pun mengabadikan moment itu menggunakan kamera ponsel. Bahkan, begitu sampai di SLG, turun dari cikar warga sudah mengantre minta foto bareng Mas Dhito.

"Hari ini ulang tahun Kabupaten Kediri ke 1218,

selaku Bupati Kediri dan seluruh jajaran pemerintahan kabupaten kita bersama-sama berdoa, seluruh masyarakat Kabupaten Kediri tetap terus sejahtera, tetap terus bahagia, itu doa saya kepada seluruh masyarakat Kabupaten Kediri," ungkapnya.

Diadakannya parade cikar itu, menurut Mas Dhito untuk mengenalkan lebih dekat moda transportasi tradisional itu kepada anak muda dan anak cucu kelak. Cikar, dulunya beroda besi dengan diameter 160 cm, namun perkembangannya sudah dilakukan modifikasi.

Mas Dhito pun tak menyangka antusias warga yang tinggi menyaksikan parade itu. Hal itu semakin menyemangati para pengendali cikar bahkan mer-

eka ingin supaya diadakan event rutin.

"Kita pemerintah kabupaten akan mencari ruang untuk kita buat acara rutin parade cikar," tandas Mas Dhito.

Sutarman, sesepuh pengendali sapi untuk cikar asal Kecamatan Pagu yang cikarnya dinaiki Mas Dhito pun terlihat senang adanya event itu, apalagi yang naik seorang bupati. Dia yang berada di dekat Mas Dhito sepanjang perjalanan terlihat santai mengendalikan sapi yang menarik cikar itu.

"Remen sanget, piyantune sae, sopan. Kaliyan tiyang alit purun nyopo (senang sekali, Mas Dhito bagus, sopan. Sama rakyat kecil mau menyapa)," ucap sesepuh yang akrab disapa Mbah Man itu. (adv/kmf/kan)

## Harapan Mas Dhito, Pelaku UMKM Tergabung Dalam Satu Wadah

**Kediri, SMN** - Pameran produk Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) pun nampak menggobrol dengan para pelaku UMKM dan membeli produk-produk yang dipamerkan.

"Kondisi kita saat ini belum sejahtera, saat ini masih bangkit. Kediri Young Entrepreneur menjadi bukti bangkitnya UMKM di kabupaten Kediri," kata Bupati yang akrab disapa Mas Dhito itu dalam sambutannya, Sabtu (26/3/2022).

Mas Dhito menyambut baik pameran produk UMKM itu. Dia berharap semua pelaku UMKM yang ada di Kabupaten Kediri dapat menjadi satu kesatuan. Sebab, diakuinya yang terlihat UMKM yang ada

ra itu melihat satu persatu stand UMKM. Keduanya pun nampak menggobrol dengan para pelaku UMKM dan membeli produk-produk yang dipamerkan.

"Kondisi kita saat ini belum sejahtera, saat ini masih bangkit. Kediri Young Entrepreneur menjadi bukti bangkitnya UMKM di kabupaten Kediri," kata Bupati yang akrab disapa Mas Dhito itu dalam sambutannya, Sabtu (26/3/2022).

Mas Dhito menyambut baik pameran produk UMKM itu. Dia berharap semua pelaku UMKM yang ada di Kabupaten Kediri dapat menjadi satu kesatuan. Sebab, diakuinya yang terlihat UMKM yang ada

saat ini masih terpisah-pisah dan belum menjadi satu kesatuan dalam wadah yang sama.

"Fungsi dari pemerintah yakni menyatukan wadah-wadah ini menjadi satu dan nantinya akan kita kemas dan kita akan jual di tingkat nasional begitu 2023 bulan Juni kita punya bandara," ungkap Mas Dhito.

Panitia penyelenggara, Ratih Kusuma Dewi menyampaikan, di dalam Kediri Young Entrepreneur terdapat sekitar 50 pelaku UMKM. Dia berkeyakinan mereka yang berusia muda itu dapat lebih bergerak dan bersinergi dengan para pelaku UMKM yang sudah ada termasuk membantu dalam pemasaran secara digital.

"Event ini merupakan kampanye kami dari Kediri Young Entrepreneur untuk mengenalkan produk-produk UMKM dimana produk ini OK lho dibeli kaum milenial," ungkapnya.

Ratih yang juga merupakan owner pie nanas candaria ini mengaku selama ini pemerintahan Mas Dhito banyak mendukung para pelaku UMKM. Dukungan itu seperti pelatihan termasuk dukungan terhadap event-event yang diselenggarakan pelaku UMKM.

"Mas Dhito dan Mbak Cicha (Eriani Annisa Hanindhito) juga sangat sayang sama UMKM, setiap kami ngetag beliau mesti termasuk membantu dalam pemasaran secara digital." tandasnya. (adv/kmf/kan)



Mas Dhito berfoto bersama para peserta pameran produk UMKM

## Mas Dhito Launching Pakaian Khas Kediri

**Kediri, SMN** - Hari ini, 25 Maret 2022 tepat peringatan Hari Jadi Kabupaten Kediri ke-1218 tahun.

Kegiatan yang diadakan di Pendopo Panjalu Jayati itu, Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramana meluncurkan pakaian khas Kabupaten Kediri.

"Pakaian khas Kediri ini mulai kita gunakan pada peringatan hari jadi Kabupaten Kediri dan nanti rencananya kita mulai akan gunakan (untuk bekerja) setiap hari Kamis tapi nanti kalau memang sudah siap produksinya," Kata bupati yang akrab disapa Mas Dhito itu.

Penggunaan pakaian khas Kabupaten Kediri pada hari Kamis itu, menurut Mas Dhito di pekan pertama atau terakhir setiap bulannya. Dengan digunakannya pakaian khas sebagai pakaian resmi kedinasan itu, pihak-

ya meminta setiap Satker memikirkan pengadaan di kedinasan masing-masing.

"Ini kita perlu pengadaan dulu, karena jumlah ASN kita sembilan ribu sekian, nanti saya minta menggunakan semua," ungkapnya.

Pakaian khas Kediri, dengan motif utama gringsing dan lidah api itu untuk pria ada dua jenis. Masing-masing untuk keseharian yang dinamakan Wdihan Kadiri Mapanji, dan untuk pakaian resmi Wdihan Kadiri Satria.

"Jadi pakaian yang non formal (untuk keseharian) yang pakai kemeja putih dan rompi merah itu yang akan kita gunakan untuk bekerja," tuturnya.

Kebijakan penggunaan pakaian khas untuk kedinasan itu, dapat menjadi ladang usaha bagi banyak sektor pelaku Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) di Kabupat-



Mas Dhito memberikan sambutan saat launching pakaian khas Kediri

en Kediri. Sebagai contoh, udeng atau ikat kepala sebagai salah satu kelengkapan pakaian khas menjelang peringatan hari jadi permintaannya sudah tinggi.

"Tentunya ini akan meningkatkan daya jual dari teman-teman yang selama ini mungkin menjual udeng tidak mendapatkan omset selama pandemi, insyaalloh dengan kita launching ini akan mening-

katkan pendapatan mereka," tandas Mas Dhito.

Sigit Widiatmoko anggota tim pengkajian pakaian khas Kediri mengharapkan pakaian khas itu bilamana dipakai terus menerus nantinya bisa menjadi pakaian adat. Pakaian khas Kediri itu diakui sudah di daftarkan Hak Kekayaan Intelektualnya (HAKI). Begitu juga motif gringsing dan lidah api Dahanapura.

"Kami berharap nanti akan berkembang UMKM di Kediri utamanya batik Kediri dalam penggunaan batik Kediri dengan motif utama gringsing panjalu," ucapnya.

Sementara itu, peringatan Hari Jadi Kabupaten Kediri di Pendopo Panjalu Jayati diawali dengan suci air suci tujuh sumber yang dimulai bupati dan istri diikuti Forkopimda dan tamu undangan. Usai merevisikan pakaian khas Kediri, Mas Dhito menyerahkan keris, salah satu kelengkapan pakaian khas kepada Forkopimda. (adv/kmf/kan)



Mas Dhito bersama sang istri saat mengenakan pakaian khas Kediri

## DPRD Nganjuk Gelar Paripurna Dengan Agenda Mendengarkan Penyampaian LKPJ Bupati TA 2021

**Nganjuk, SMN** - Selasa (22/03/2022) bertempat di ruang sidang utama (ruang rapat paripurna) gedung DPRD Nganjuk, Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Nganjuk menggelar rapat paripurna bersama Plt Bupati Nganjuk Marhaen Djumadi dengan agenda rapat yaitu mendengarkan penyampaian Laporan Keterangan Pertanggungjawaban (LKPJ) Bupati Nganjuk Tahun Anggaran 2021.

LKPJ adalah laporan berupa informasi penyelenggara pemerintahan selama satu tahun anggaran atau akhir masa jabatan yang disampaikan kepala daerah kepada DPRD.

Rapat Paripurna yang digelar secara virtual ini dipimpin oleh Wakil Ketua DPRD Kabupaten Nganjuk Jianto, sedangkan anggota DPRD Nganjuk lainnya mengikuti rapat paripurna secara virtual.

Jianto mengatakan bahwa LKPJ Tahun 2021 ini merupakan Laporan Penyelenggaraan Pemerintahan dan

Pembangunan yang mengacu pada Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) Kabupaten Nganjuk Tahun 2018-2023, Rencana Kerja Pemerintah Daerah (RKPD) Tahun 2021 serta Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) Tahun 2021 beserta perubahannya.

"LKPJ ini adalah untuk menganalisis dan mengevaluasi kinerja pemerintahan dan pembangunan daerah dari Plt Bupati Nganjuk", ungkap Jianto yang juga politisi Partai Gerindra.

Dalam uraiannya Plt Bupati Nganjuk menuturkan bahwa Indeks Pembangunan Manusia (IPM) Kabupaten Nganjuk tahun 2021 sebesar 71,97 persen.

"Tahun 2021 IPM Kabupaten Nganjuk 71,97 persen. Tahun ini (tahun 2022) kita harus melampaui standart World Bank sebesar 72 per-



Plt Bupati Nganjuk Marhaen Djumadi (Baju Batik) menyerahkan LKPJ kepada pimpinan DPRD Nganjuk Jianto

en", tandas Marhaen.

Untuk pertumbuhan ekonomi sudah mulai tumbuh positif walaupun masih dalam kondisi pandemi covid-19. Pada Tahun 2020 pertumbuhan ekonomi sempat minus (-)1,71 persen, pada tahun 2021 tumbuh 5,31 persen menuju 3,61 persen. Sementara untuk inflasi pada tahun 2021 terkoreksi positif sebesar 1,31 persen.

"Karena dampak dari adanya pandemi covid-19 untuk angka pengangguran dan kemiskinan kita mengalami kenaikan, saat ini kita masih

mencari formula yang tepat untuk mengentaskan angka kemiskinan dan pengangguran di Kabupaten Nganjuk", pungkas Plt Bupati Nganjuk Marhaen Djumadi.

Angka kemiskinan di Kabupaten Nganjuk pada tahun 2020 sebesar 11,62 persen dan pada tahun 2021 naik menjadi 11,85 persen. Sedangkan tingkat pengangguran terbuka di Kabupaten Nganjuk juga mengalami kenaikan dari 4,64 persen di tahun 2020 menjadi 4,80 persen tahun 2021. (yan)

## JAGADesign

Mengerjakan :

- Nota
- Banner
- Vandel
- Spanduk
- Souvenir
- Buku Yasin
- Kartu Nama
- Sablon Kaos
- Undangan Pernikahan
- Undangan Ulang Tahun

Dsn. Joho Ds. Sumberejo Kec. Ngasem Kab. Kediri

0 8 2 2 3 1 8 3 8 7 9 8

## Wapres Ma'ruf Amin Kunker ke Ponorogo

Ponorogo, SMN - Wakil Presiden Republik Indonesia Ma'ruf Amin melakukan serangkaian kegiatan dalam kunjungan kerjanya ke Kabupaten Ponorogo. Salah satunya melakukan panen raya Pisang Cavendish berkualitas ekspor di Desa Pulung, Kecamatan Pulung, Rabu (30/3/2022).

Dengan adanya panen raya pisang cavendish ini nantinya Pemerintah akan terus mendorong para petani untuk meningkatkan kualitas dan kuantitasnya, pasalnya pasar internasional masih terbuka lebar.

"Peluang akan pasar ekspor masih terbuka lebar pada bidang pertanian dan buah-buahan, karena selama ini ekspor pisang masih satu persen dibawah buah manggis," ungkap Wakil Presiden Ma'ruf Amin.

Untuk saat ini Provinsi Jawa Timur menjadi penghasil pisang terbesar di Indonesia dengan total 2,6 juta ton atau 32 persen dari total produksi pisang di In-

donesia. "Meski di Ponorogo ini masih pertama, tapi nantinya ribuan batang pohon cavendish ini diproyeksikan menjadi kelas ekspor ke sejumlah negara," imbuhnya.

Selain menggelar panen raya dalam acara tersebut juga disalurkan bantuan dari Baznas untuk selaku UMKM.

Dalam kesempatan tersebut Kang Bupati Sugiri Sancoko mendampingi langsung kunjungan kerja Wakil Presiden Republik Indonesia di Kabupaten Ponorogo yakni di Panen raya pisang cavendish, peninjauan UMKM Kabupaten Ponorogo dan Peresmian gedung Pondok Pesantren Walisongo. (kmf/pnrg)



Kang Bupati Sugiri Sancoko memperlihatkan produk UMKM kepada Wapres

## Kang Bupati Sugiri Resmikan SPAM di Ponorogo



Sambutan Kang Bupati Sugiri Sancoko

Ponorogo, SMN - Perusahaan Umum Daerah Air Minum (PUDAM) Kabupaten Ponorogo mendapatkan bantuan stimulan optimalisasi Sistem Penyediaan Air Minum (SPAM) di BNA Kota Kabupaten Ponorogo melalui program National Urban Water Supply Project (NUWSP) yang terletak di Sewelut dan Mrican. Dengan adanya SPAM ini nantinya untuk meningkatkan pelayanan air minum dengan memenuhi syarat kriteria

4K yakni Kuantitas, Kualitas, Kontinuitas dan keterjangkauan. Kang Bupati Sugiri Sancoko meresmikan langsung SPAM Sewelut, Kamis (31/3/2022).

"Dua SPAM Sewelut dan SPAM Mrican ini masing-masing mengoperasikan 15 liter per detik dan direncanakan akan melayani 3.000 unit sambungan rumah," ungkap Kang Bupati Sugiri Sancoko.

Kang Bupati Sugiri Sancoko mengucapkan terima kasih ke-

pada direktur air minum PUPR yang telah berkerjasama dengan PUDAM Ponorogo dengan dibangunnya SPAM ini. "Adanya SPAM ini nantinya dapat memenuhi kebutuhan dasar agar kemudian kesehatan dan kebutuhan akan air minum menjadi terpenuhi," tegasnya.

Sementara itu Lardi, Direktur PUDAM Kabupaten Ponorogo menjelaskan bahwa SPAM ini dibangun pada tahun 2020 silam, dan resmi dioperasikan pada tahun 2022 ini dan diresmikan langsung oleh Kang Bupati Sugiri Sancoko. Pengoperasiannya SPAM ini adalah mengelola air baki dari sumur bor dengan kedalaman 150 meter, yang kemudian kita naikkan ke atas aerator lalu disaring menggunakan pasir khusus dan dikumpulkan ke dalam Water Ground Resepo, dan dipompa menggunakan dua pompa Multi Stage ke pelanggan.

"SPAM ini nantinya untuk menjaga kualitas air yang kita minum," pungkasnya. (kmf/pnrg)

## Kang Bupati Lakukan Sosialisasi Terkait Pembangunan Pedestrian

Ponorogo, SMN - Pemerintah Kabupaten Ponorogo melakukan sosialisasi pembangunan pedestrian Jalan Jendral Sudirman sisi selatan dan Jalan Urip Sumoharjo sisi utara kepada warga masyarakat di dua tempat tersebut, yang bertempat di Pendopo Kabupaten Ponorogo, Rabu (23/3/2022).

Sosialisasi tersebut dipimpin langsung oleh Kang Bupati Sugiri Sancoko didampingi kepala Dinas PUPKP, kepala Dinas Perhubungan, Kepala Bappeda, Kepala Dinas Lingkungan Hidup dan Staf ahli.

Kang Bupati Sugiri Sancoko mengucapkan terima kasih kepada para warga yang menghuni di dua jalan yakni jalan Jendral Sudirman, dan jalan Urip Sumoharjo.

"Dukungan masyarakat akan pembangunan pedesstian ini sangat luar biasa, ini merupakan salah satu bentuk dukungan dan gotong royong yang luar biasa, kami ucapkan terima kasih," Ungkapnya usai melakukan sosialisasi pembangunan pedestrian kepada masyarakat.

Kang Bupati Sugiri Sancoko menambahkan dengan adanya sosialisasi kepada masyarakat ini untuk saling memahami agar kelak tidak ada salah paham dimana saat proses pengerjaan hingga pedestrian ini selesai dibangun.

"Kita harus saling memahami sewaktu nantinya proses pengerjaan pasti akan meng-



Kang Bupati saat memberikan sosialisasi kepada masyarakat mengenai pembangunan pedestrian

ganggu bisnisnya, banyak orang bekerja yang membikin bingung, oleh karena itu kami sosialisasikan agar tidak ada salah paham," Imbuhnya.

Untuk masalah penempatan parkir, Kang Bupati menjawab nantinya akan ia sediakan lahan parkir terpadu. Nantinya secara pelan-pelan akan kita berikan pemahaman kepada toko-toko tentang Daerah Milik Jalan (Damija) dan Ruang Milik Jalan (Ramija) sehingga agar tidak mengganggu umum.

"Sudah lama lahan parkir menggunakan fasilitas umum, sehingga kemudian akan kita wadahi terlebih dahulu sembari melakukan pemahaman tentang damija dan ramija," jelasnya. Sementara itu Kepala Dinas Pekerjaan Umum, Perumahan dan Kawasan Pemukiman (DPUPKP) Kabupaten Po-

norogo Hendry Indra Wardana menuturkan bahwa pembangunan pedestrian ini nantinya ada pelebaran trotoar di jalan Urip Sumoharjo baik disisi selatan maupun utara yakni ada penambahan 2 meter di masing-masing sisi.

"Saat ini lebar trotoarnya sekitar 2,5 meter nanti akan kita pelebar 2 meter jadi totalnya hampir 5 meter baik sisi utara maupun selatan dan median jalan akan dibongkar," Ujarnya. Lebih lanjut Hendry menambahkan untuk yang di jalan Jendral Sudirman sisi selatan trotoarnya akan diperlebar sekitar 1 meter yang semula sekitar 2,1 akan menjadi sekitar 3 meter.

"Pelebaran ruas jalan ini merupakan episode kedua salah pelebaran jalan di sisi utara rampung diakhir tahun 2021 kemarin," Pungkasnya. (kmf/pnrg)

## Kapolres Nganjuk Gelar Tes Urine Dadakan Kepada Anggotanya

Nganjuk, SMN - Kapolres Nganjuk AKBP Boy Jeckson Situmorang menegaskan bahwa ia tak bakal memberi toleransi terhadap jajarannya yang terlibat penyalahgunaan narkoba. Ini disampaikan saat memantau pelaksanaan tes urine dadakan bagi anggota Polres Nganjuk, Kamis (31/3/2022).

Dengan didampingi Waka-polres Nganjuk Kompol Moch Asrori Khadafi, AKBP Boy Jeckson mengawasi 100 anggota yang sedang melaksanakan tes urine di aula Polres Nganjuk. Tes urine dadakan ini mengang-deng tim pemeriksa dari Sidokkes Polres Nganjuk dan Rumah Sakit Bhayangkara Nganjuk. Tes ini menyasar anggota dari yang berpangkat Bintara sampai

Perwira, baik yang berdinasi di lapangan maupun sebagai staf.

"Saya tegaskan, tidak ada toleransi terkait kasus penyalahgunaan narkoba di wilayah Kabupaten Nganjuk. Baik masyarakat umum maupun anggota kepolisian yang terbukti terlibat kasus narkoba akan ditindak dan di proses sesuai aturan", tegas AKBP Boy Jeckson.

"Ibarat kita ini sapu, jika sapunya kotor maka tidak mungkin hasilnya akan bersih. Untuk itu, sebagai anggota Polri harus memiliki komitmen untuk selalu siap bersih dari penyalahgunaan narkoba", lanjutnya.

Berdasarkan laporan Kasidokkes bahwa seluruh peserta dinyatakan negatif dari penyalahgunaan narkoba.



Suasana tes urine dadakan bagi anggota Polres Nganjuk

"Nanti kita akan lakukan tes urine lagi, waktunya kita rahu-siakan dan bagi personel yang belum mengikuti hari ini karena dinas atau sakit wajib ikut pada tes urine berikutnya", ucapnya. Peserta tes urine terlebih da-

hulu diberikan Surat Perintah (Sprint) sehari sebelum diwajibkan mengikuti tes sehingga tidak memiliki waktu untuk membersihkan diri bila memang terpengaruh obat-obatan terlarang. (gung/yn/hms)

## Kejari Ngawi Canangkan Rumah Retorative Justice dan Musnahkan Barang Bukti Kejahatan

Ngawi, SMN - Kejaksaan Negeri (Kejari) Ngawi, meluncurkan Rumah Restorative Justice, di Pendopo Wedy Graha, Kamis (31/3/2022).

Program Rumah RJ itu langsung dilanjutkan dengan pemusnahan barang bukti (BB), di halaman Kejaksaan Negeri Ngawi, pad ahari itu juga.

Kepala Kejaksaan Negeri (Kajari) Ngawi, Budi Raharjo, menegaskan kembali tujuan adanya rumah RJ, yakni agar terfasilitasi apabila ditempuh jalan perdamaian di luar vonis hakim dalam suatu perkara pidana.

"Namun, tentu saja RJ ini tidak dapat begitu saja dilakukan, harus melalui syarat-syarat tertentu. Diantaranya pada perkara yang ancaman hukumannya tak lebih dari lima tahun, ada perdamaian dengan korban,



Kejaksanaan Negeri Ngawi mencanangkan Rumah RJ

kerugian di bawah Rp2,5 juta dan tersangka bukan residivis," ujarnya.

RJ juga harus memperhatikan kearifan lokal serta nilai moral yang berlaku di masyarakat.

Di Ngawi sendiri, RJ sudah diusulkan Kejari untuk kasus

juga pada hari ini," ungkapnya.

Peluncuran Rumah RJ itu sendiri dihadiri Wabup Ngawi, Dwi Rianto Jatmiko dan Dandim 080, Letkol Adi Wirawan.

Rumah RJ direncanakan akan ada di tiap kampung atau desa, dengan melibatkan pemerintah, tokoh masyarakat, tokoh agama dan kepolisian.

Usai melakukan pencanangan Rumah RJ, Kajari langsung melanjutkan dengan pemusnahan barang bukti tindakan kriminal yang sudah mendapatkan keputusan hukum tetap (in-craacht).

Pemusnahan dilakukan untuk BB narkoba jenis ganja, sabu dan juga pil serta obat daftar G. Pemusnahan juga dilakukan untuk BB miras. BB miras dituang, sedangkan BB lainnya dimusnahkan dengan cara dibakar. (ari)

## Lebih Murah, Operasi Pasar Minyak Curah Diserbu Warga

Ngawi, SMN - Harga minyak goreng kemasan yang terus merangkak naik, membuat warga Ngawi, Jawa Timur, beralih membeli minyak goreng curah.

Namun keberadaan minyak goreng curah ini pun belum lancar, sehingga Pemkab setempat melakukan operasi pasar yang langsung diserbu masyarakat.

Pedagang kecil di Pasar Beran, Ngawi, menyerbu operasi pasar yang digelar Dinas Perdagangan, Perindustrian dan Tenaga Kerja (DPPTK), Jumat (25/3/2022).

Sekitar 85 orang mendapatkan jatah minyak goreng curah secara variatif, namun terendah mendapatkan 50 kilogram.

"Kita ambilkan dari penyulur minyak goreng curah dari Madiun, hari ini tadi kita operasi pasar sebanyak 6 ribu liter, harga setiap kilogramnya sekitar Rp14.500," ujar Yusuf Rosyadi, Kepala DPPTK Ngawi.

Beralihnya pelaku usaha kecil ke minyak goreng curah ini, tak lepas dari harga minyak goreng kemasan yang makin mahal. Minyak goreng curah

akhirnya jadi pilihan sebab lebih terjangkau. Meskipun, minyak goreng curah itu sendiri kini juga mulai sulit dicari.

"Ketersediaan minyak goreng curah ini pun kita tunggu dari penyalurnya. Harus dipesan lebih dulu, jadi ya belum tahu kapan akan bisa dilakukan operasi pasar lagi," ungkap Yusuf.

Rasmi, seorang pedagang kecil, mengakui sering mendapat pesanan minyak goreng curah. Dia pun rela antri mendapatkan minyak itu agar dapat dijual lagi.

"Ini saja dapatnya pakai dicatat dulu, semacam ada kuponnya. Memang banyak yang butuh sejak minyak kemasan harganya dirasakan mahal," ujarnya. (ari)



Warga menyerbu OP migor curah di Pasar Beran, Kabupaten Ngawi

Dinas Pendidikan Kabupaten Pasuruan  
Mengucapkan  
Selamat menunaikan Ibadah puasa Ramadhan 1443H  
Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kab. Pasuruan  
Barangsiapa yang berpuasa Ramadhan karena penuh keimanan dan mengharap pahala dari Allah SWT, maka diampuni dosa-dosanya yang telah lalu. (HR. Bukhari dan Muslim)

MARHABAN YA  
Ramadan  
SELAMAT MENUNAIKAN  
Ibadah Puasa Ramadhan  
1443 H  
Suara Media Nasional











## Komitmen Peningkatan SDM, Bupati Wajo Resmikan Sentra Layanan Universitas Terbuka

Wajo, SMN - Bupati Wajo, Amran Mahmud, berkomitmen penuh dalam peningkatan kualitas sumber daya manusia (SDM) Kabupaten Wajo, salah satunya melalui upaya pengembangan dunia pendidikan.

Amran Mahmud kembali menekankan itu saat meresmikan Sentra Layanan Universitas Terbuka (Salut) di Jalan Bau Mahmud, Kota Sengkang, Jumat (1/4/2022).

Menurut orang nomor satu di Bumi Lamaddukelleng ini, indikator perkembangan suatu daerah dapat terlihat dari perkembangan perguruan tinggi.

"Untuk itu, Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Wajo menyambut baik hadirnya Sentra Layanan Universitas Terbuka di Kabupaten Wajo. Tentunya diharapkan akan berkontribusi dalam pengembangan kualitas sumber daya manusia bersama dengan perguruan tinggi lainnya yang sebelumnya telah hadir di Wajo," kata Ketua Ikatan Cendekiawan Muslim Indonesia (ICMI) Wajo ini.



Bupati Wajo Amran Mahmud meresmikan Sentra Layanan Universitas Terbuka (Salut)

Kepala daerah bergelar doktor ini mengakui kualitas SDM di Wajo masih terbilang rendah. Berdasarkan data, Indeks Pembangunan Manusia (IPM) Wajo hanya 6,81 persen, lebih rendah dari IPM Sulawesi Selatan (Sulsel) sebesar 8,31 persen

dan IPM nasional 8,54 persen. "Untuk itu, saya tugasikan kepada BKPSDM (Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia) dan Dinas Pendidikan Kabupaten Wajo agar bekerja lebih keras lagi agar Indeks Pembangunan Manusia kita dapat ditingkatkan, minimal sama dengan rata-rata IPM provinsi

serta melakukan perubahan dalam mewujudkan tercapainya cita-cita Kabupaten Sukabumi (22/3/22).

"Jalankan program kegiatan yang memberikan dampak positif pada upaya peningkatan kapabilitas dan kompetensi," bebernya. Sebelumnya Dewan Pengurus Korpri Jabar Daud Ahmad menambahkan, terlaksananya Pelantikan Pengurus Anggota Korpri di Kabupaten Sukabumi dalam era digitalisasi saat ini harus dicermati dengan peningkatan nilai nilai positif selaku ASN.

## Kukuhkan Pengurus Korpri, Bupati Minta Kuatkan Mental, Kredibilitas dan Budaya Produktif



Bupati Sukabumi H. Marwan Hamami saat mengukuhkan Dewan Pengurus Korps Pegawai Republik Indonesia (Korpri) Kabupaten Sukabumi masa bakti 2021-2026

Sukabumi, SMN - Bupati Sukabumi H. Marwan Hamami mengukuhkan Dewan Pengurus Korps Pegawai Re-

publik Indonesia (Korpri) Kabupaten Sukabumi masa bakti 2021-2026, di Aula Sekretariat Daerah, Palabuhanratu. Selasa (22/3/22).

Didepan 33 anggota Korpri yang telah dikukuhkan, Bupati menyebut, dengan dilantikannya anggota Korpri di Kabupaten Sukabumi tentunya harus berperan aktif dalam pembinaan Aparatur Sipil Negara (ASN).

"Korpri kepengurusan baru mesti melakukan terobosan-terobosan yang dapat menguatkan mental, kredibilitas sekaligus budaya kerja produktif," jelasnya.

Tak hanya itu, sambung Bupati, Korpri juga harus melakukan percepatan melalui pembinaan terhadap masyarakat

serta melakukan perubahan dalam mewujudkan tercapainya cita-cita Kabupaten Sukabumi (22/3/22).

"Jalankan program kegiatan yang memberikan dampak positif pada upaya peningkatan kapabilitas dan kompetensi," bebernya. Sebelumnya Dewan Pengurus Korpri Jabar Daud Ahmad menambahkan, terlaksananya Pelantikan Pengurus Anggota Korpri di Kabupaten Sukabumi dalam era digitalisasi saat ini harus dicermati dengan peningkatan nilai nilai positif selaku ASN.

"Sehingga bisa memperkuat jajaran korpri, bisa memperkuat jiwa korsa yang harus tetap dimiliki oleh segenap ASN," tukasnya. (rob)

## Komisi IV DPRD Kabupaten Sukabumi Soroti Anggaran Belanja Pegawai Dinas yang Terlalu Tinggi

Sukabumi, SMN - Komisi IV DPRD Kabupaten Sukabumi adakan rapat koordinasi bersama mitra kerja Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi (Disnakertrans) Kabupaten Sukabumi, Rabu (16/03/2022).

Ketua Komisi IV DPRD Kabupaten Sukabumi, Hera Iskandar, menyebutkan rakor yang diadakan di Kantor Disnakertrans ini, membahas secara teknis sejumlah seputar tupoksi OPD sekaligus monitoring dan evaluasi realisasi pelaksanaan program pada tri wulan pertama tahun anggaran 2022.

"Realisasi pelaksanaan program pada tri wulan pertama TA 2022, Dinas Tenaga Kerja sudah terlaksana sekitar 20 persen untuk kuarter pertama ini.

"Kami prihatin sekali pada Disnakertrans mungkin pada dinas lain sama atau tidak kami belum secara jelas dapatkan informasi, dimana dari total anggaran itu 70 persen dipergunakan belanja pegawai," ungkap Hera Iskandar, Rabu (16/03).

Lanjut Ketua Komisi IV menjelaskan, menurut Undang-undang nomor 01 tahun

2022 tentang Hubungan Keuangan Pemerintah Pusat dan Daerah, anggaran belanja pegawai OPD maksimal di angka 30 hingga 35 persen.

"Kalaupun masih banyak prioritas program yang memang harus dibiayai, ya maksimal 40 persen, jadi dengan beban yang tidak seimbang ini khawatir akan mempengaruhi kepada kinerja," ucap Hera.

Hera pun menegaskan, dengan move yang dilakukan DPRD diharapkan nantinya setiap OPD dapat merencanakan anggaran kegiatan dengan sebaik-baiknya.

"Kita bisa bayangkan kalau kegiatan banyak dianggarkan pada belanja kerja atau pegawai, berarti realisasi kegiatan tidak akan maksimal," tukasnya.

"Maka kami harapkan agar pemerintah lebih berkonsentrasi terhadap anggaran Disnakertrans, karena memang merupakan dinas yang cukup vital tapi anggaran memang sangat tidak maksimal," tegas Hera.

Ditempat yang sama, Kepala Bidang Hubungan Industrial pada Disnakertrans Kabupaten



Rapat koordinasi bersama mitra kerja Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi (Disnakertrans) Kabupaten Sukabumi, Rabu (16/03/2022)

Sukabumi, Tedi Kuswandi kepada awak media menyampaikan, Pihaknya bersama Komisi IV dalam rapat koordinasi ini membahas kegiatan yang telah dilaksanakan selama tri wulan pertama tahun anggaran 2022.

"Mereka (DPRD) mensupport sekali, mungkin kita ada kekurangan, kelemahan, selanjutnya kita coba bicarakan solusinya.

Mewakili Kadis Tenaga Kerja yang tidak hadir dalam rakor

ini, bicara terkait capaian kerja di tahun anggaran 2022, Tedi menyebut Disnakertrans terus berupaya mengoptimalkan target sasaran kinerja di triwulan pertama ini.

"Catatan khusus lain adalah pada intinya komisi IV mendukung setiap kegiatan, adapun bilamana ditemukan permasalahan harus segera dikomunikasikan, gitu aja," ucapnya. (rob)

Selain itu pasar murah ini juga sebagai upaya untuk menekan laju inflasi," Katanya.

Kemudian Asisten Ekbang meminta kepada seluruh petugas yang terlibat dalam pasar murah ini untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Selain itu agar pasar murah ini tepat sasaran kepada para Camat dan Lurah agar selektif memperhatikan warga yang memang berhak mendapatkan kemudahan dari pasar murah ini

"Jangan sampai produk yang

## Pasar Murah Jelang Ramadhan dan Idul Fitri 2022 Digelar, Pemko Medan Pastikan Kualitas Barang Baik

Medan, SMN - Sebagai upaya menstabilkan harga menjelang hari besar keagamaan khususnya Bulan Ramadhan dan Idul Fitri yang cenderung naik, Pemko Medan menggelar Pasar Murah di 151 titik yang tersebar di 21 Kecamatan di Kota Medan. Pasar murah yang digelar selama 30 hari ini diharapkan dapat membantu masyarakat untuk memenuhi kebutuhan pokok dengan harga terjangkau dan dapat menekan laju inflasi.

Demikian hal ini disampaikan Wali Kota Medan, Bob-

by Nasution diwakili Asisten Ekbang, Khairul Syahnan ketika membuka Pasar Murah Pemko Medan secara virtual di Command Center, Kantor Wali Kota Medan, Selasa (29/3). Turut hadir dalam pembukaan ini Kadis Perdagangan Damikrot dan Kadis Ketahanan Pangan Emilia Lubis serta Camat dan Lurah melalui zoom meeting.

Dikatakan Asisten Ekbang, Jelang momen hari besar keagamaan sejumlah harga sembako kian meroket. Oleh karena itu situasi yang berulang ini ha-

rus mampu diantisipasi sedini mungkin Pemko Medan agar tidak terjadi gejolak di tengah masyarakat. Apalagi saat ini kita masih diterpa Pandemi Covid-19 yang membuat kondisi perekonomian kurang baik.

"Pasar murah dilaksanakan sebagai upaya menjaga stabilitas harga dalam memenuhi kebutuhan pokok menjelang hari besar agama yang cenderung naik. Artinya hadirnya pasar murah ini untuk membantu masyarakat memenuhi kebutuhan pokok dengan harga terjangkau.

Selain itu pasar murah ini juga sebagai upaya untuk menekan laju inflasi," Katanya.

Kemudian Asisten Ekbang meminta kepada seluruh petugas yang terlibat dalam pasar murah ini untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Selain itu agar pasar murah ini tepat sasaran kepada para Camat dan Lurah agar selektif memperhatikan warga yang memang berhak mendapatkan kemudahan dari pasar murah ini

"Jangan sampai produk yang

## Peringati Hari Hutan dan Air Sedunia, Bupati Hadiri Penanaman Kopi di Puncak Buluh



Bupati Sukabumi H. Marwan Hamami menanam bibit kopi di Puncak Buluh, Desa Karanganyar, Kecamatan Jampangkulon

Sukabumi, SMN - Bupati Sukabumi H. Marwan Hamami menanam bibit kopi di Puncak Buluh, Desa Karanganyar, Kecamatan Jampangkulon, Senin, 21 Maret 2022. Penanam bibit kopi tersebut, dalam rangka memperingati hari hutan dan air sedunia.

Berdasarkan data yang dihimpun, sebanyak 1000 bibit kopi ditanam dan dibagikan di kawasan tersebut. Proses penanaman, bekerjasama dengan masyarakat, Karangtaruna, Perumda Agro Sukabumi Mandiri dan Perhutani.

H. Marwan Hamami mengatakan, penanaman bibit kopi

tersebut, untuk pemberdayaan masyarakat dan pelestarian lingkungan. Apalagi, kondisi alam harus terus terjaga dengan baik.

"Selain melestarikan hutan, penanaman bibit ini juga memberikan dampak ekonomi dan kesejahteraan masyarakat sekitar," ujarnya.

Dengan konsep tersebut, tanaman Perhutani bisa terawasi. Di sisi lain, masyarakat bisa terhidupi dengan hasil kopi yang ditanam. "Jadi hutan lestari, masyarakat sejahtera," ucapnya.

H. Marwan Hamami mengatakan, penanaman bibit kopi Kabupaten Sukabumi sangat

melimpah. Ketika dikelola dengan baik, akan memberikan ruang dan manfaat yang melimpah.

"Pertanian misalnya, ketika dikelola dengan baik, akan memberikan ruang dan banyak manfaat," ungkapnya.

Oleh karena itu, RPJMD Kabupaten Sukabumi memfokuskan di sektor pariwisata dan pertanian. Hal itu melihat potensi Kabupaten Sukabumi yang sangat melimpah.

"Sektor pertanian dan pariwisata potensinya sangat luar biasa," bebernya.

Direktur Utama Perumda Agro Mandiri Sukabumi Muchlis Yusuf mengatakan, kegiatan ini dijadikan momentum untuk kebangkitan agribisnis di Kabupaten Sukabumi. Terutama, dari sisi komoditas kopi. Apalagi, kopi menjadi primadona saat ini. "Selain peduli lingkungan, kita ingin kopi menjadi ikon di Kabupaten Sukabumi," terangnya.

Kepala Desa Karanganyar Dudu Ruswandi mengatakan, penanaman kopi menjadi aspirasi bagi masyarakat. Khususnya, dalam menjaga ekosistem pertanian.

"Terima kasih bapak Bupati dan Perumda Agro Mandiri Sukabumi yang telah memprakarsai kegiatan ini. Semoga ini bukan akhir, namun awal mempertahankan ekosistem alam," pungkaskannya. (rob)

## Jembatan Balun Lamongan Ambles



Kondisi Jembatan Balun Lamongan yang ambles

Lamongan, SMN - Jembatan Balun di jalan nasional penghubung Surabaya-Tuban di Lamongan, Jawa Timur, dilaporkan ambles sedalam satu meter, dengan perkiraan panjang sekitar 12 meter.

Kejadian itu terjadi sekitar pukul 14.15 WIB, Selasa (29/3). Seorang saksi mata Fahrur Rozi (30), mengatakan jembatan sudah menunjukkan tanda-tanda mulai ambles sejak pukul 12.30 WIB.

"Beberapa jam sebelum ambles itu sudah ada tanda-tanda, kayak turun begitu, tapi amblesnya sekitar pukul 14.15 WIB," kata Rozi.

Rozi mengaku tak mendengar suara amblesan jembatan, yang terdengar justru suara teriakan dari pengendara mobil yang melintas.

Saat kejadian kata dia, ada beberapa mobil yang melewati jembatan tersebut. Terdapat pula truk gandeng yang melin-

tas. Beruntung mereka berhasil lolos dari badan jembatan yang ambles.

"Ada teriakan dari mobil. Mereka lolos terus truk gandeng juga lolos. Bisa lanjut meskipun agak susah," ujarnya.

Sementara itu, Kapolres Lamongan AKBP Miko Indrayana mengatakan bahwa menyiapkan rekayasa lalu lintas akibat amblesnya Jembatan Balun tersebut.

Pasalnya jembatan itu berada di jalur poros nasional, yang menghubungkan Lamongan, Gresik, Surabaya, Bojonegoro, Tuban.

"Kami juga koordinasikan dengan pihak Surabaya, Gresik, Tuban maupun Bojonegoro. Kami informasikan sementara untuk tidak melintasi jalur Lamongan," kata Miko.

Pihaknya juga akan melakukan koordinasi Balai Besar Pelaksana Jalan Nasional perhal perbaikan dan evaluasi Jembatan Balun tersebut.

"Kami segera koordinasikan dengan para stakeholder terkait. Apakah akan segera dibangun jembatan darurat atau tidak, yang penting kami mengatur arus lalu lintas dulu," ucapnya.

Ia mengatakan bahwa, kendaraan besar dari arah Gresik yang Tuban dan Semarang, dialihkan melalui Jalan Raya Daendles/Pantura melalui akses Manyar. Lalu kendaraan besar dari Tuban menuju Surabaya dialihkan ke Jalan Raya Daendles/Pantura.

Kemudian kendaraan besar dari arah Bojonegoro dan Tuban menuju Surabaya bisa melewati Jalan Babat ke selatan arah Jombang. Sedangkan kendaraan pribadi dari arah Lamongan menuju Tuban bisa melewati jalur alternatif Kecamatan Sugio, Kedungpring, dan Babat.

"Kami mohon masyarakat bersabar. Kami akan siagakan anggota satlantas sampai kondisi aman dan lancar," pungkaskannya. (\*)



Pemko Medan menggelar Pasar Murah di 151 titik yang tersebar di 21 Kecamatan di Kota Medan menjelang Ramadhan

tersedia dalam pasar murah ini diborong oleh warga yang secara ekonomi lebih mampu. Penyalahgunaan wewenang dalam kegiatan ini dapat dipaparkan akan mendapatkan sanksi yang berat. Selain itu meskipun harga dalam pasar murah di bawah pasaran mutu dan kualitas barang harus tetap terjaga," jelasnya.

Sebelumnya Kadis Perdagangan, Damikrot menjelaskan

hari besar keagamaan. Selain untuk membantu masyarakat dalam memenuhi kebutuhan pokok dengan harga terjangkau, Pasar murah ini juga untuk menekan angka laju inflasi," jelas Damikrot.

Selanjutnya Damikrot menjelaskan pasar murah yang digelar selama 30 hari di 151 titik ini akan menjual kebutuhan pokok berupa Beras, gula, telur, minyak goreng, tepung terigu, mentega, sirup dan kacang tanah.

"Untuk lokasi pasar murah kita prioritaskan di daerah mayoritas kelompok pra sejahtera dan beragama muslim. Selain itu lokasi juga jauh dari pasar," Sebutnya

Adapun harga kebutuhan pokok yang dijual dalam pasar murah yang digelar Pemko Medan adalah Beras IR -64 Rp 8.300 per Kg, Gula Pasir, Rp 11.500 per Kg, Tepung terigu Rp 8.600 per Kg, telur Rp 1.000 per butir, minyak goreng Rp 21.750 per Pcs, blue band Rp 10.300 per sachet dan sirup Kurnia Rp 17.833 per botol. (mdn)

## 3 Peluang Ronaldo vs Messi Bertemu di Piala Dunia 2022



Cristiano Ronaldo dan Lionel Messi tak pernah bertemu di Piala Dunia

Jakarta, SMN - Drawing Piala Dunia 2022 Qatar sudah digelar Sabtu (2/4) dini hari WIB. Berdasarkan hasil drawing ada tiga peluang Cristiano Ronaldo vs Lionel Messi terjadi di Piala Dunia 2022.

Satu hal yang menjadi sorotan di Piala Dunia 2022 adalah kehadiran Cristiano Ronaldo bersama Timnas Portugal dan Lionel Messi dengan Timnas Argentina.

Kedua megabintang itu sa-

ma-sama akan melakoni Piala Dunia untuk kali kelima. Piala Dunia 2022 juga kemungkinan besar akan menjadi turnamen besar terakhir bagi Ronaldo dan Messi.

Pertemuan Ronaldo mel-

wan Messi pun bakal menjadi momen yang ditunggu-tunggu di Piala Dunia 2022. Sebab keduanya belum pernah saling berhadapan dengan membawa nama negara dalam sebuah turnamen resmi.

Karena Portugal berada di Grup H Piala Dunia 2022, sementara Argentina ada di grup C, bukan tak mungkin kedua tim unggulan itu akan bertemu demi ambisi mengejar gelar Piala Dunia pertama bagi Ronaldo

dan Messi.

Berikut tiga peluang Ronaldo vs Messi bertemu di Piala Dunia 2022:

1. Ronaldo vs Messi di Semifinal

Portugal dapat bertemu Argentina di semifinal jika Portugal menyapu bersih kemenangan di babak 16 besar dan perempat final sebagai juara Grup H, sementara Argentina lolos ke babak empat besar dengan status runner-up Grup C.

Pertandingan semifinal Piala Dunia 2022 antara Portugal vs Argentina juga bisa terjadi jika Argentina melaju ke semifinal sebagai juara Grup C dan Portugal berstatus runner-up Grup H.

Laga ini akan menjadi pembuktian bagi Ronaldo dan Messi untuk melengkapinya setelah menjuarai Euro 2016, sedangkan Messi juga bermimpi menyalah trofi usai mempersembahkan gelar Copa America 2021.

2. Ronaldo vs Messi di Perebutan Tempat Ketiga

Ronaldo bisa bertemu Messi di laga perebutan tempat ketiga jika Portugal dan Argentina lolos ke semifinal sebagai juara grup, namun kedua tim sama-sama tumbang di babak semifinal Piala Dunia 2022.

Laga tersebut kemungkinan dapat menjadi yang terakhir bagi Ronaldo dan Messi di Piala Dunia. Ada kemungkinan keduanya akan pensiun setelah Piala Dunia 2022.

Pertandingan itu sekaligus menjadi penutup persaingan Ronaldo dan Messi di ajang internasional. Bukan tak mun-

gkin keduanya memilih pensiun setelah gagal keluar sebagai juara.

3. Ronaldo vs Messi Berjumpa di Final

Portugal bisa bertemu di partai final Piala Dunia 2022 jika terus memperoleh kemenangan hingga laga puncak dengan status juara Grup H dan Argentina juga melakukan hal serupa sebagai juara Grup C.

Pertemuan Portugal vs Argentina di final Piala Dunia 2022 akan menjadi salah satu momen paling dinanti penikmat sepakbola. Sebab terdapat kans Ronaldo akan bertemu Messi untuk pertama kalinya di turnamen resmi.

Pertandingan itu juga bisa menjadi yang terakhir bagi Ronaldo dan Messi jika salah satu atau keduanya memutuskan pensiun. Final Piala Dunia 2022 akan menjadi ajang pembuktian bagi Ronaldo dan Messi sebagai pesepak bola terbaik sepanjang masa.

Hasil Drawing Piala Dunia 2022

Grup A: Qatar, Ekuador, Senegal, Belanda

Grup B: Inggris, Iran, Amerika Serikat, Wales/Skotlandia/Ukraina

Grup C: Argentina, Arab Saudi, Meksiko, Polandia

Grup D: Prancis, UEA/Australia/Peru, Denmark, Tunisia

Grup E: Spanyol, Kosta Rika/Selandia Baru, Jerman, Jepang

Grup F: Belgia, Kanada, Maroko, Kroasia

Grup G: Brasil, Serbia, Swiss, Kamerun

Grup H: Portugal, Ghana, Uruguay, Korea Selatan. (cnn)

## Hasil Drawing Thomas Uber Cup 2022: Indonesia di Grup 'Neraka'

Jakarta, SMN - Indonesia berada di grup 'neraka' berdasarkan hasil drawing fase grup putaran final Piala Thomas dan Uber 2022 di Bangkok, Jumat (1/4).

Berdasarkan hasil undian, tim Thomas Indonesia berada dalam Grup A. Indonesia tergabung dengan Korea Selatan, Thailand, dan Singapura dalam ajang yang berlangsung di Bangkok pada 8-15 Mei tersebut.

Adapun tim Uber Indonesia juga berada di Grup A, bersama Jepang, Prancis, dan Jerman. Sama dengan Thomas Cup, Uber Cup juga akan berlangsung di Impact Arena, Bangkok pada 8-15 Mei mendatang.

Bagi tim Thomas, ini mengingatkan hasil undian edisi 2018. Ketika itu tim Thomas

Indonesia tergabung di Grup B bersama Korea Selatan, Thailand, dan Kanada. Yang berbeda hanya Kanada diganti Singapura.

Nantinya dari setiap grup akan diambil dua tim terbaik, yaitu juara grup dan runner up. Dengan kata lain tim Indonesia, baik Uber maupun Thomas minimal harus meraih peringkat kedua untuk lolos ke babak selanjutnya.

Diketahui, tim Thomas Indonesia merupakan juara bertahan. Pada edisi 2020 yang berlangsung pada 2021, tim Thomas Indonesia meraih gelar juara setelah mengalahkan China di partai final.

Kemenangan ini sangat fenomenal karena merupakan pencapaian setelah 19 tahun. Perayaan juara makin emosio-

al karena bendera Indonesia tak bisa berkibar akibat sanksi WADA ke LADI.

Pembagian Grup Piala Thomas 2022

Grup A: Indonesia, Korea Selatan, Thailand, Singapura

Grup B: Denmark, China, Prancis, Aljazair

Grup C: Taiwan, India, Jerman, Kanada

Grup D: Jepang, Malaysia, Inggris, Selandia Baru

Pembagian Grup Piala Uber 2022

Grup A: Jepang, Indonesia, Prancis, Jerman

Grup B: China, Taiwan, Spanyol, Australia

Grup C: Thailand, Denmark, Malaysia, Mesir

Grup D: Korea Selatan, India, Kanada, Amerika Serikat. (cnn)

## Liga Indonesia Kali Pertama Tanpa Klub Papua

Jakarta, SMN - Liga 1 2022/2023 tak akan diisi klub asal Papua. Ini anomali, sebab sejak 1994 atau era kompetisi profesional di Indonesia, klub asal Papua selalu ambil bagian.

Persipura menjadi penanda eksistensi klub asal Papua. Setelah menjuarai Divisi Satu Perserikatan 1993, Persipura menjadi bagian Liga Indonesia 1994 hingga akhirnya terdegradasi pada 2022.

Pada era Perserikatan, klub asal Papua tak berkompetisi di kasta pertama pada edisi 1991/1992 dan 1993-1994. Itu setelah Persipura terdegradasi ke Divisi Satu pada musim 1989/1990.

Pada musim itu Mutiara Hitam menempati peringkat kelima Grup Timur dan harus menjalani babak playoff. Pada babak playoff Persipura kalah 0-2 dari PSDS Deli Serdang dan terpaksa turun kasta.

Pada saat yang sama ada kompetisi semi profesional bernama Galatama. Namun tak ada klub asal Papua dalam kompetisi ini dari edisi pertama hingga edisi terakhirnya pada 1993.

Selanjutnya ada Liga Indo-



Tim Papua untuk kali pertama sejak 28 tahun terakhir absen di kompetisi teratas

nesia sejak 1994. Ini adalah era baru karena merupakan unifikasi Perserikatan dan Galatama.

Dalam transformasi ini Persipura ambil bagian, bahkan menjadi klub tersukses.

Persipura menjadi klub tersukses dengan empat gelar juara pada 2005, 2008/2009, 2010/2011, dan 2013. Persipura juga punya satu gelar turnamen rasa kompetisi, Indonesia Soc-

cer Championship 2016.

Masa kejayaan klub asal Papua di Liga Indonesia terjadi pada musim 2011/2012. Pada musim tersebut ada empat tim asal Papua, yakni Persipura, Persija Wamena, Persiram Raja Ampat, dan Persidafon Dafonsoro.

Sempat pula ada Perseman Manokwari yang promosi pada musim 2007/2008, kemudian terdegradasi pada musim selanjutnya.

Lantas ada Perseru Serui yang naik pada 2014, tetapi kemudian menjadi Badak Lampung FC.

Setelah 28 tahun tak turun kasta sejak juara Divisi Satu Perserikatan 1993, Persipura akhirnya terdegradasi lagi. Ini menjadi momen terburuk sepak bola Papua, karena tak ada wakil lagi seperti 1989/1990. (cnn)



Tim Piala Thomas Indonesia diharapkan bisa ulang sukses di 2022

## Syarat Gelar F1 Banyak, Sirkuit Mandalika Fokus MotoGP dan WSBK



ITDC fokuskan Sirkuit Mandalika untuk gelar MotoGP dan WSBK

Jakarta, SMN - Direktur Utama Indonesia Tourism and Development Corporations (ITDC) Abdulbar M. Mansoer menegaskan Sirkuit Mandalika akan fokus melanjutkan kesuksesan World Superbike (WSBK) dan MotoGP ketimbang memburu Formula 1 (F1).

Abdulbar tak memungkiri

ada keinginan untuk menggelar F1 di Sirkuit Mandalika. Bahkan pada Jumat (25/3), perwakilan Federasi Automobil Internasional (FIA) memantau kondisi Sirkuit Mandalika untuk kegiatan balap mobil.

"Kami masih harus berkoordinasi internal dan [berdiskusi] dengan berbagai pihak untuk

F1. Persyaratan sangat banyak," kata Abdulbar soal Sirkuit Mandalika menjadi lokasi F1 kepada CNNIndonesia.com, Senin (28/3).

Sebaliknya ITDC bersama anak usahanya, Mandalika Grand Prix Association (MGPA), fokus melanjutkan kisah sukses pelaksanaan edisi perdana MotoGP di

Mandalika pada 2022 dan World Superbike (WSBK) 2021.

MotoGP Mandalika 2022 berlangsung pada 18-20 Maret. Ajang ini sempat diwarnai hujan deras dan petir, juga pengurangan jumlah lap balap, tetapi secara keseluruhan memuaskan pihak-pihak yang terlibat.

Adapun WSBK telah berlangsung pada akhir 2021. Saat itu Mandalika menjadi lokasi penentuan gelar juara, yang akhirnya diraih Toprak Razgatlioglu. Tahun ini agenda balap ini akan digelar pada 11-13 November di Sirkuit Mandalika.

"Kami fokus lanjutkan kesuksesan MotoGP dan WSBK sampai 10 tahun sesuai kontrak, dan membidik seri balap roda empat lainnya," kata pria asal Solo alumnus Arsitektur Fakultas Teknik Universitas Gadjah Mada ini.

Abdulbar mengabarkan, pada akhir tahun ini, tepat pada 21-23 Oktober akan berlangsung balapan Supercar GT Challenge 2022. Ini merupakan balapan dengan konsep grand tourer cars atau mobil mewah yang memiliki kemampuan kecepatan tinggi. (cnn)

# JAGADesign

Mengerjakan :

- Nota
- Banner
- Vandel
- Spanduk
- Souvenir
- Buku Yasin
- Kartu Nama
- Sablon Kaos
- Undangan Pernikahan
- Undangan Ulang Tahun

Dsn. Joho Ds. Sumberejo Kec. Ngasem Kab. Kediri

082231838798



# Sat-Set! Gubernur Khofifah Cek Percepatan Revitalisasi Jembatan Ngaglik Lamongan yang Ambles



Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa saat mengecek langsung kondisi lapangan di Jembatan Ngaglik 1 Lamongan

Lamongan, SMN - Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa sigap dan gerak cepat memantau revitalisasi Jembatan Ngaglik 1 Lamongan yang ambles pada Selasa (29/3) lalu.

Tak hanya berkoordinasi dengan pihak-pihak terkait guna memastikan perbaikan jembatan berlangsung cepat sesuai rencana. Hari ini, Jumat (1/4), Gubernur Khofifah cek langsung kondisi lapangan di Jembatan Ngaglik.

La secara khusus ingin memastikan bahwa langkah-langkah teknis telah dilakukan dengan cermat dan tepat guna percepatan revitalisasi jembatan yang menghubungkan antar kabupaten jalur poros pantura Tuban, Lamongan, Gresik dan Surabaya tersebut.

Di lokasi, Khofifah juga tampak berkoordinasi dengan Subkhi Kepala Balai Besar Pelaksanaan Jalan Nasional Jawa Timur-Bali. Pada kesempatan tersebut diungkapkan bahwa berdasarkan identifikasi kerusakan, terjadi patah pada 5 girder dengan lebar segmen yang ambles yaitu lebar 9,05 m dan panjang 25,8 m. Selain itu,

kerusakan juga ditemukan pada struktur atas posisi tengah banteng girder jembatan yang mengalami keruntuhan.

Khofifah menegaskan pihaknya akan menggenjot upaya perbaikan dan memastikan percepatan revitalisasi Jembatan Ngaglik agar semuanya rampung pada H-10 lebaran.

"Kita berupaya maksimal untuk percepatan revitalisasi jembatan ini. Agar H-10 lebaran, jembatan ini sudah bisa difungsikan kembali seperti sedia kala," papar Khofifah.

"Koordinasi berikutnya adalah bahwa ada pengalihan arus lalu lintas yang bisa menjaga suplai logistik aman, karena yang melewati jembatan ini bukan hanya untuk masyarakat Jawa Timur. Tapi juga logistik untuk masyarakat Bali, NTB dan Indonesia Timur yang dibawa melalui Tanjung Perak," lanjut Khofifah.

Sebagai pengalihan arus, Dinas Perhubungan Provinsi Jawa Timur, Polda serta Polres setempat akan melakukan rekayasa lalu lintas. Dimana pengalihan arus diterapkan untuk kendaraan berat dari arah Surabaya akan

dialihkan masuk ke Tol Keboomas dan keluar di Tol Manyar. Selain itu juga dapat melalui jalan raya Deandles ke arah Paciran, dari Paciran menuju ke arah Sukodadi.

Sedangkan untuk kendaraan kecil yang hendak melintasi Jembatan Ngaglik, dapat melewati jembatan di sisi kiri dengan jarak space 5 m dan sisi kanan dengan space 3 m. Selain itu, kendaraan kecil dari arah Surabaya dapat dialihkan melalui pertigaan Depan Lamongan Plaza ke kanan dan keluar ke Sukodadi.

Dan bagi kendaraan kecil dari arah Surabaya dapat dialihkan melalui SMAN 2 Lamongan ke arah Selatan ke Jalan Veteran, kemudian belok kanan ke arah Alun - Alun dan keluar ke arah Sukodadi, waktu tempuh sekitar 21 menit dengan jarak 6,9 km.

Lebih lanjut saat di lokasi, Gubernur Khofifah juga memastikan BBPN siap melakukan penyegeraan revitalisasi jembatan. Mengingat Jembatan Ngaglik merupakan jembatan vital utamanya untuk mendorong akses perekonomian bagi masyarakat Jawa Timur.

"Saat ini tengah dilakukan percepatan untuk perbaikan Jembatan Ngaglik, karena jembatan ini sangat vital dan berpengaruh pada perputaran perekonomian warga," tegas Khofifah.

Terakhir, Khofifah meminta kepada masyarakat agar bersabar terkait proses revitalisasi yang tengah dilakukan. Tak hanya itu, mantan Menteri Sosial tersebut menghimbau agar masyarakat juga memberikan kerjasama yang baik dengan mematuhi rekayasa lalu lintas yang telah dibuat agar pengerjaan perbaikan jembatan lebih cepat terlaksana disamping Pemprov Jatim terus berkoordinasi dengan Kepala Balai Besar Pelaksanaan Jalan Nasional Jawa Timur.

"Insya Allah 10 hari sebelum lebaran sudah siap untuk bisa digunakan kembali. Saya rasa percepatan-percepatan yang sedang kita lakukan, kami mohon doanya kita semua mudah-mudahan lancar dan bisa memberikan layanan kembali sebaik mungkin untuk seluruh masyarakat," tutup Khofifah.

Untuk teknis revitalisasi, girder yang akan digunakan

yakni menggunakan tipe model normal I-160, berjumlah 5 buah. Jenis tersebut dipilih untuk mengamankan board jembatan, agar tidak tenggelam saat banjir.

Selain itu, dalam rangka persiapan jelang Idul Fitri dan meminimalisir perbedaan elevasi antara banteng tengah dan pelebaran, nantinya akan ditangani dengan separator. Dimana untuk banteng tengah yakni untuk kendaraan berat dan banteng kanan dan kiri untuk kendaraan pribadi dan roda dua.

Sebagaimana diketahui, kro-

nologi amblesnya Jembatan Ngaglik yaitu pada hari Selasa Tanggal 29 Maret 2022 pada pukul 14.00, terjadi kerusakan pada Jembatan Ngaglik Km. Sby. 46+100.

Yakni amblesnya jembatan pada bagian segmen tengah jembatan, dikarenakan adanya Truk gandeng yang melintas dengan muatan berlebih pada Ruas Jembatan Ngaglik.

Tidak ada korban jiwa dalam kejadian tersebut, dimana kerugian atau kerusakan dari peristiwa tersebut adalah kerusakan

pada Segmen tengah Jembatan sepanjang +/- 10 meter pada sisi bagian tengah jalan dan untuk sementara Jembatan Ngaglik ditutup.

Dalam peninjauan tersebut, Gubernur Khofifah turut didampingi oleh Bupati Lamongan Yuhronur Efendi, Dandim Lamongan Letkol Kav Endi Siswanto Yusuf, Wakapolres Lamongan Kompol Akay Fahli, Kepala Balai Besar Pelaksanaan Jalan Nasional Jatim Bali Achmad Subki dan Kasatker PJN IV Jatim Nanang Permedi. (\*)



Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa saat mengecek langsung kondisi lapangan di Jembatan Ngaglik 1 Lamongan



Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa saat mengecek langsung kondisi lapangan di Jembatan Ngaglik 1 Lamongan

## Gubernur Khofifah Berlakukan Pemutihan Pajak Sambut Ramadhan

**Khusus Warga Jawa Timur**  
KEPUB NO. 188/226/KPTS/013/2022

**PEMUTIHAN PAJAK DAERAH 2022**

**AYO IUR!! Manfaatkan Segera**

**BEBAS SANKSI ADMINISTRATIF**  
Pajak kendaraan bermotor dan BBN kendaraan bermotor

**BEBAS BEA BALIK NAMA**  
Kendaraan Bermotor atas penyerahan kedua dan seterusnya (BBN II)

Berlaku Mulai **1 APRIL 2022** s.d. **30 JUNI 2022**

**INFO KANTOR BERSAMA SAMSAT SETEMPAT DI SELURUH JAWA TIMUR**

Gubernur Jatim Khofifah Indar Parawansa mengulirkan kembali program insentif pajak menyambut datangnya Bulan Ramadhan. Insentif yang diberikan ialah pemutihan sanksi administrasi Pajak Kendaraan Bermotor (PKB) dan Bea Balik Nama Kendaraan Bermotor (BBNKB) serta pembebasan BBN kedua dan seterusnya.

Surabaya, SMN - Kabar gembira datang untuk warga Jawa Timur. Ini setelah Gubernur Jatim Khofifah Indar Parawansa mengulirkan kembali program insentif pajak menyambut datangnya Bulan Ramadhan. Insentif yang diberikan ialah pemutihan sanksi administrasi Pajak Kendaraan Bermotor (PKB) dan Bea Balik Nama

Kendaraan Bermotor (BBNKB) serta pembebasan BBN kedua dan seterusnya.

Pemutihan pajak tersebut berlaku mulai 1 April hingga 30 Juni 2022 mendatang dan berlaku untuk seluruh wajib pajak kendaraan di Jawa Timur. Selain itu, pemutihan juga diperuntukkan bagi kendaraan luar provinsi Jatim yang melakukan

balik nama kendaraan. Pemutihan ini secara resmi berlaku dengan turunya Keputusan Gubernur Jatim Nomor 188/226/KPTS/013/2022 tentang Pembebasan Pajak Daerah Provinsi Jawa Timur.

Gubernur Jatim Khofifah Indar Parawansa berharap, melalui pemberian insentif ini akan mengurangi beban masyarakat dalam menyambut bulan suci Ramadhan. Dengan demikian, masyarakat lebih tenang dalam menjalani ibadah selama Ramadhan.

"Insyaallah stok bahan makanan pokok kita aman, kecuali minyak goreng, situasi Covid-19 semakin terkendali, ditambah lagi dengan adanya insentif pemutihan pajak, Ramadhan tahun ini Insya Allah dapat kita lewati dengan suasana bahagia dan semakin khushuk ibadahnya," tutur Gubernur Khofifah, Jum'at (1/4/2022).

Adanya pemutihan PKB dan pokok BBN II ini sekaligus menjadi ikhtiar pemerintah untuk mendorong potensi pajak di Jatim. Sebab, hingga 14 Maret 2022 tercatat sebanyak 277.430 obyekt mengalami peralihan hak kepemilikan atau laporan jual namun belum dilakukan balik nama kendaraan. Dengan asumsi 50 % dari potensi tersebut memanfaatkan kebijakan pemutihan, dari sektor PKB akan dimanfaatkan oleh 138.715 wajib pajak.

"Jika potensi dari setiap sumber pendapatan daerah itu dapat terus dimaksimalkan, kami yakin semangat Optimis Jatim Bangkit di tahun 2022 ini akan terwujud," ujar gubernur perempuan pertama di Jatim tersebut.

Lebih lanjut Gubernur Khofifah mengatakan, kesadaran masyarakat Jatim dalam memenuhi kewajibannya memba-

yar pajak sangat tinggi. Hal itu terbukti dari berbagai capaian yang telah dibuktikan Bapenda Jatim. Tahun ini, sampai dengan triwulan I telah tercapai sebesar 22,49 persen dari target yang ditetapkan.

Capaian realisasi pajak yang maksimal ini tidak lepas dari faktor inovasi layanan yang maksimal baik pembayaran langsung maupun inovasi pembayaran non tunai. Animo wajib pajak yang membayar secara non tunai dapat dilihat dari jumlah wajib pajak yang memanfaatkan, hingga 30 Maret telah dimanfaatkan 307.183 wajib pajak.

"Dengan memanfaatkan teknologi informasi, kita dapat terus memaksimalkan layanan kita kepada masyarakat. Karena masyarakat akan semakin mudah dalam membayar pajak dapat dilakukan kapan saja dimana saja tanpa harus datang ke kantor Samsat," ujar Khofifah.

Tingginya kesadaran wajib pajak ini menurut Khofifah patut disyukuri dan diapresiasi. Sebagai apresiasi, Pemprov Jatim kembali akan memberikan hadiah tabungan umroh yang tahun ini diperbanyak hingga 46 pemenang. Tabungan umroh tersebut diberikan dengan nilai nominal sebesar Rp 30 juta. Tahun lalu, penerima undian umroh hanya diberikan kepada 30 wajib pajak patuh di Jatim.

"Untuk tahap pertama, hadiah umroh akan kita undi pada awal Bulan Ramadhan tahun ini. Jadi segera bayar pajak kendaraannya agar mendapat kesempatan untuk menang undian umroh," ujar Khofifah. Selanjutnya undian dilaksanakan pada momentum HUT Kemerdekaan RI dan HUT Provinsi Jatim 2022. (\*)

## Pesan Wagub Emil : Gunakan Waktu Untuk Refleksi dan Ibadah Selama Bulan Ramadhan

Surabaya, SMN - Dalam hitungan hari, umat Islam akan memasuki Bulan Ramadhan. Wakil Gubernur Jawa Timur Emil Elstianto Dardak berpesan kepada seluruh masyarakat agar menggunakan waktu melakukan refleksi diri, meningkatkan kualitas ibadah, sekaligus tidak kecanduan gadget selama bulan ramadhan.

"Selama bulan ramadhan, lisan, kata dan perbuatan diwujudkan sebagai masyarakat yang lebih baik. Gunakan waktu untuk refleksi di bulan ramadhan sehingga dijauhkan dari perselisihan," pesan Wagub Emil usai menghadiri Rapat Paripurna di Gedung DPRD Provinsi Jatim, Jumat (1/4).

Menurutnya, bulan ramadhan menjadi motivasi untuk beribadah sebaik mungkin karena bulan ramadhan merupakan bulan penuh berkah yang mana segala amalan dan pahala akan dilipatgandakan.

Oleh karena itu Wagub Emil mengajak bersama-sama menjaga kondisitas situasi ramadhan dengan penuh kedamaian dan kebaikan. "Jadi bulan ramadhan dengan penguatan disiplin untuk menjauhkan hal-hal yang dilarang agama," jelasnya.

Esensi bulan ramadhan, kata Wagub Emil, bukan hanya ibadah dalam konteks baca Al Qur'an dan sholat, akan tetapi menjauhkan diri dari tutur kata yang menyakit orang lain, menjauhkan diri dari ketidakjujuran dan menjauhkan diri dari pikiran negatif.

"Ini adalah nasib keseharian kita sebagai insan yang baik di tengah masyarakat. Tidak ada manusia sempurna dan selalu ada ruang perbaikan," tuturnya.



Wagub Emil saat menghadiri Rapat Paripurna di Gedung DPRD Provinsi Jatim

Mantan Bupati Trenggalek tersebut menambahkan, di bulan ramadhan, manusia juga diberikan keikhlasan agar bersemangat menjalankan ibadah serta membantu saudara yang saling membutuhkan empati sosial publik. "Ini adalah nilai-nilai yang ingin kita dorong lebih lagi di bulan ramadhan," imbuhnya.

Lebih lanjut, momentum di bulan ramadhan tahun ini, Wagub Emil bersyukur situasi Covid-19 di Jatim terkendali. Namun, dirinya meminta kepada seluruh masyarakat agar tidak kebablasan dengan situasi yang sudah membaik ini.

"Coba lihat situasi di Shanghai, Cina, sebagian besar rumah sakit penuh. Saya tidak ingin kita takut dan jangan sampai kita takut. Tapi ingat jangan sampai kebablasan," ujarnya.

Maka dari itu, Wagub Emil terus mengingatkan masyarakat agar tidak melupakan protokol kesehatan. Kebiasaan memakai masker, menjaga jarak dan tidak berkerumun berlebihan harus

dilakukan. Sejauh ini, lanjut Wagub Emil, tingkat penyebaran virus Covid-19 jauh lebih baik dan terkendali. Namun sekali lagi, penerapan protokol kesehatan diikuti dengan menjaga imun harus dilakukan sehingga kualitas ibadah di bulan ramadhan ditingkatkan dan dijalankan dengan baik.

"Tolong saya tidak ingin ada ketakutan atas apa yang terjadi di Shanghai, Cina saat ini. Tapi di satu sisi, ayo jangan kebablasan," tandasnya.

Sebagai informasi, sebelumnya Wagub Emil mendengarkan agenda rapat dengar pendapat Panitia Khusus (Pansus) LKPJ di Gedung DPRD Provinsi Jatim, (1/4). Dari hasil rapat tersebut, secara umum Pansus mengatakan LKPJ layak untuk diteruskan prosesnya.

"Nantinya juga akan ada tambahan diskusi antara rekan di DPRD dan perangkat pemerintah daerah agar lebih baik lagi ke depannya," ungkap Emil. (\*)